

ELECCIONES A CONSEJO ESCOLAR

Como sabéis el día 5 de noviembre hubo Asamblea de padres donde uno de los temas a tratar fue las Elecciones a Consejo Escolar, en éste se dio a conocer la importancia que tiene el que haya una representación de los padres en el Consejo, ya que en él se deciden cosas tan importantes como el plan de convivencia, la programación general anual, presupuesto, participar en la elección del director de la escuela, acordar la admisión de alumnos, etc.

Pueden presentarse candidatos todos los padres, madres y tutores legales de los alumnos matriculados. Además las AMPAS pueden presentar una **candidatura diferenciada** con una lista de candidatos. La Junta Directiva propuso por parte del AMPA esta opción en la Asamblea, con el fin de favorecer la coordinación entre los representantes del Consejo, y entre estos y la asociación, siendo aprobada por unanimidad la presentación de una candidatura diferenciada del AMPA.

El última día para presentar la candidatura es el 12 de Noviembre, por lo tanto si estáis interesados podéis presentaros bien de manera individual en la Dirección del centro, o dirigiéndoos al AMPA para presentaros en la candidatura diferenciada.

Dada la importancia de las competencias que tiene el Consejo Escolar, desde el AMPA queremos animaros a que presentéis vuestra candidatura, pero ante todo que hagáis un pequeño esfuerzo por **venir a votar el próximo día 26 de Noviembre**, ya que es la única representación que vamos a tener los padres en la gestión del centro y sobre todo porque es por el beneficio de nuestros hijos.